

Like

Tweet

+1

in



TOMA POSICIÓN FRENTE A LA DISCRIMINACIÓN POR EDAD

Septiembre 2017

Estimados amigos,

Tenemos el agrado de compartir el boletín regional del Secretariado de HelpAge International para América Latina y el Caribe. Esperamos que sea una herramienta informativa de su interés.

En este boletín presentamos un documento sobre cómo los Objetivos de Desarrollo Sostenible con su concepto central de "No dejar a nadie atrás" se refleja en los objetivos clave de la red global de HelpAge.

También, algunos abordajes críticos frente a una resolución reciente de las Naciones Unidas referente a la autonomía de las personas mayores. Compartimos las reflexiones de dos activistas de ADA en el Octavo Grupo de Trabajo de composición abierta sobre el envejecimiento (OEWG) que tuvo lugar en Nueva York el pasado mes de julio.

Los invitamos a conocer las vulnerabilidades y necesidades específicas de las personas mayores durante las emergencias; compartimos un artículo sobre el enfoque de ciclo de vida en el envejecimiento, y los motivamos a generar información durante el Día Mundial del Alzheimer.

Finalmente, celebramos los avances de Chile frente a la Convención Interamericana de derechos de las personas mayores.

Equipo de HelpAge International para América Latina y el Caribe

info@helpagela.org

Agenda 2030 - Los Objetivos de Desarrollo Sostenible y el envejecimiento global

HelpAge presenta este documento para intentar mostrar hasta qué punto los Objetivos de Desarrollo Sostenible con su concepto central de "No dejar a nadie atrás" se refleja en los objetivos clave de la red global de



Directora país se reúne con una persona mayor en Colombia

Se propone como un recurso introductorio para los miembros y socios para desarrollar sus procesos de incidencia en relación con los ODS.

Conozca el documento [Agenda 2030 - Los Objetivos de Desarrollo Sostenible y el envejecimiento global](#).

La ONU podría reforzar los estereotipos de vejez

En junio, el Consejo de Derechos Humanos de la ONU adoptó una nueva resolución sobre el papel de la familia en el apoyo a la protección y promoción de los derechos humanos de las personas mayores. Sin embargo, la consejera de política de HelpAge, Bridget Sleaf, cree que apoya más bien a los estereotipos de “vejismo” al suponer que todas las personas mayores viven dentro de una familia.



Descubre [por qué en su blog](#).

Dos mujeres con la misma petición

Dos mujeres, Ruth Rodríguez de Chile y Miroslava de Serbia, hablaron abiertamente sobre la discriminación que han experimentado de primera mano y sobre las injusticias que enfrentan las personas mayores en sus países durante el OEWG.

Lea acerca de su experiencia en la ONU y por qué piensan que la lucha por los derechos de las personas mayores es tan importante hoy en día [¿Por qué hablamos sobre discriminación por edad en la ONU?](#).



Ruth y Miroslava en la Octava reunión del OEWG de la ONU en Nueva York

Las personas adultas mayores son uno de los grupos más vulnerables en caso de emergencia por desastres

Un equipo de emergencias de HelpAge llegó a la región para brindar asistencia oportuna a las personas mayores de República Dominicana y Haití que puedan verse afectadas por la tormenta Irma. Conozca sus vulnerabilidades y necesidades específicas

para NO dejarlos atrás!

Lea el [artículo completo](#).



¿Qué es el enfoque de ciclo de vida en el envejecimiento?

Conozca cómo cuatro personajes han experimentado el envejecimiento de manera diferente. Desde el momento en que nacemos, todos empezamos a envejecer, así que un enfoque de ciclo de vida útil puede ayudar a aliviar ciertas desventajas durante la vejez.

Lea el [artículo completo](#).



21 de septiembre, Día Mundial del Alzheimer

Los invitamos a participar activamente durante el Día Mundial del Alzheimer, una oportunidad para generar conciencia y brindar información sobre la enfermedad. Compartimos [los cinco módulos de intervención del proyecto No te olvides de mí](#), que se implementó en Colombia, Perú y Bolivia, y que pueden ser de utilidad en intervenciones al respecto.

El lema de este año es: "Sigo siendo yo".



Chile promulga la Convención Interamericana de Derechos Humanos de las Personas Mayores

Celebramos los avances que ha tenido Chile en la promulgación de la Convención Interamericana de Derechos de las Personas Mayores. El pasado mes de agosto fue depositada antela OEA la Convención ratificada!

Lea el [artículo de Red Mayor](#).



Si tiene alguna pregunta envíenos un correo electrónico a info@helpagela.org. También puede seguirnos en [Facebook](#) y [Twitter](#)



©2019 HelpAge International charity number 288180 | PO Box 70156, London, WC1H 9NA, UK

[Web Version](#)

[Preferences](#)

[Forward](#)

[Unsubscribe](#)

Powered by [Mad Mimi](#)®
A GoDaddy® company